101/2011

Kiel, 26. August 2011

Einladung an die Medien

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 13. August 1961 begann das totalitäre SED-Regime mit dem Bau der Berliner Mauer. Noch heute – über 20 Jahre nach Vollendung der Deutschen Einheit – ist diese Mauer Sinnbild eines diktatorischen Machtapparates. Der Schleswig-Holsteinische Landtag gedenkt der Opfer anlässlich des 50. Jahrestages des Mauerbaus. Zu der Veranstaltung mit Landtagspräsident Torsten Geerdts, der stellvertretenden Direktorin der Gedenkstätte Berliner Mauer, Dr. Maria Nooke, dem Präsidenten der Bundespolizeiakademie, Bernd Krämer, sowie dem Künstler Gino Kuhn und dem Musiker Stefan Krawczyk

am Mittwoch, 31. August, um 19.00 Uhr

im Plenarsaal des Schleswig-Holsteinischen Landtages Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Sie herzlich eingeladen.

Die Gedenkfeier ist zugleich auch Eröffnung zweier Ausstellungen. Die Bundespolizeiakademie verdeutlicht mit Exponaten und Schriftstücken die leidvolle Auswirkung der ehemaligen Grenze, die seit dem Ende des Zweiten Weltkrieges Schleswig-Holstein und Mecklenburg teilte. Zudem stellt der Künstler Gino Kuhn, der als ehemaliger politischer Häftling seine Erlebnisse in Bildern verarbeitet hat, seine Werke vor.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Maltzan Pressesprecher